

reformierte kirche maschwanden



Homepage: www.kirche-maschwanden.ch

Gottesdienste

Sonntag, 27. Juni

10.00 Uhr Gottesdienst
in Mettmensjetten
mit Pfr. A. Fritz,
Musik: Daniel Rüegg

Sonntag, 27. Juni

19.00 Uhr Abendmusik
mit Marianne Rutscho

Sonntag, 04. Juli

10.00 Uhr Gottesdienst
in Maschwanden
mit Pfrn. C. Mehl,
Taufe von Mira Studer,
Musik: Veronica Hvalic,
anschliessend Apéro

Sonntag, 11. Juli

10.00 Uhr Gottesdienst
in Mettmensjetten
mit Pfr. A. Fritz

Sonntag, 18. Juli

10.00 Uhr Gottesdienst
in Maschwanden
mit Pfrn. C. Mehl,
Taufe von Aurelia Studer,
Musik: Marianne Rutscho,
anschliessend Apéro

Sonntag, 25. Juli

09.30 Uhr Regionalgottesdienst
in Rifferswil

Sonntag, 01. August

09.30 Uhr Regionalgottesdienst
in Kappel

Fiire mit de Chliine

Freitag, 09. Juli, 9.30 Uhr in der ref. Kirche
Maschwanden

Minichile und 3. / 4. Klassunti gemeinsam

In diesem Schuljahr werden alle Kinder
gemeinsam von Astrid Abel im Pfarrhaus
in Maschwanden unterrichtet.

Pause bis zum Ende des Schuljahres

Juki

Jugendgottesdienste für Jugendliche 6./7.
Klasse, Pfarrteam Fritz, Maurer und Mehl

Nächster Termin

Pause bis zum Ende des Schuljahres

Senioren

Sommerpause

Konfirmanden

Die beiden Maschwander Konfirmanden

Joel Kneubühl
und
Andrzej Berardi

wurden am 6. Juni in Mettmensjetten von Pfr. A. Fritz konfirmiert. Pfarrerin Claudia Mehl
und Kirchenpflege heissen sie in unserer Kirchengemeinde herzlich willkommen.





Ab August hat Maschwanden wieder 3 Konfirmanden

Marvin Gillmann
Luis Satow
Lukas Bachmann

Der Konfirmandenunterricht 2021 / 2022 findet gemeinsam mit den Jugendlichen aus Kappel und Rifferswil statt. Ich freue mich, ihn zusammen mit Pfarrerin Ilona Monz aus Kappel und Pfarrer Christian Wermbter aus Rifferswil durchführen zu können. Das Lager wird uns alle im Frühjahr 2022 nach Nürnberg führen.

Bitte besuchen Sie auch unsere Internet-Seite.

www.kirche-maschwanden.ch

oder regional

www.ref-saeuliamt.ch

oder

www.ref-knonaueramt.ch

die Internetseite für die neue Kirchgemeinde ist noch im Aufbau –
aber jetzt schon gefüttert mit vielen Informationen

„Kolora Danco“ – Bilderausstellung

am 29. August im Pfarrhaus
Maschwanden

Mit Kunstwerken von Rebekka Sigg
aus Maschwanden



Die Serie *Kolora Danco* ist nicht aus Langweile während der Pandemie entstanden, sondern aus einem tiefen Bedürfnis nach Harmonie und Frieden in dieser Zeit, da Menschen nervös und gereizt sind und eine latente Aggression in der Luft liegt. Die Betrachter*innen sollen sich für einmal nicht so viele Gedanken und Sorgen machen müssen, sondern einfach die Harmonie der tanzenden Farben auf sich wirken lassen dürfen.

Nichts anderes tun - nur durchatmen, eintauchen und wirken lassen.

Die transparenten Farbschichten lassen die Holzmaserungen des Sperrholzes durchschimmern, auf dem die friedlich tanzenden Farbblasen gemalt sind: es ist ein kraftvolles und lebendiges, aber trotzdem in sich ruhendes Parkett.

Kolora Danco ist Esperanto und heisst übersetzt «Tanzende Farben». Esperanto ist die am weitesten verbreitete Plansprache. Ihre heute noch gültigen Grundlagen wurden als internationale Sprache 1887 von dem Augenarzt Ludwik Lejzer Zamenhof veröffentlicht, dessen idealistischer Gedanke es war, dass eine neutrale Sprache u.a. auch ein Schlüssel zum Weltfrieden sein könnte.

Rebekka Sigg

Ref. Pfarramt (50%): Claudia Mehl, Dorfstrasse 46, 8933 Maschwanden,
claudia.mehl@kirche-maschwanden.ch, Tel. 044 767 09 78

Kirchenpflegepräsidentin: Vreni Bär, Hinterdorfstrasse 5, 8933 Maschwanden, vreni.baer@kirche-maschwanden.ch,
Tel. 044 767 11 36

Vergessen Sie nicht, hin und wieder auch einen Blick auf unsere Homepage zu werfen! www.kirche-maschwanden.ch
oder regional www.ref-saeuliamt.ch